

unsere Heimat als die Deinige ansiehst, in welcher Du jeder Zeit Zuflucht findest.“ Dabei war sie stehen geblieben, und hatte beide Hände des Mädchens erfaßt. „Willst Du denn nicht,“ fuhr sie fort, „wenigstens die Rückkehr Deines Jugendgespielen abwarten, jeden Tag kann Eduard zurückkommen; wird seine Freude dann vollkommen sein, wenn seine kleine Anna fortgezogen ist?“

„Lange Zeit ist seitdem vergangen,“ entgegnete mit tiefem Schmerz Anna träumerisch — „nein, nein,“ fuhr sie empor, „nein, ich darf den Abschied nicht erschweren durch ein Wiedersehen,“ und mühsam die Thränen bekämpfend, die ihre treuen blauen Augen verdunkelten, fuhr sie in anderem Tone fort, „die Stelle, die ich im Auge habe, wurde mir kürzlich von einer Freundin aus der Stadt, in der ich mich, wie Sie wissen, meiner musikalischen Ausbildung wegen aufhielt, angetragen, und scheint meinen Kenntnissen entsprechend. Die Erziehung einiger kleinen Mädchen, denen die Grundsätze und die Lehren einzuprägen, die der beständige Verkehr mit Ihnen und meinen unvergeßlichen Eltern in mir großgezogen, wird fortan mein Bestreben und mein Lebensziel sein! Doch lassen Sie